

## ABSTRAK

Kantor Akuntan Publik merupakan sebuah organisasi yang bergerak di bidang jasa. Berkembangnya suatu profesi akuntan publik adalah sejalan dengan perkembangan suatu perusahaan. Pada saat perusahaan masih kecil, laporan keuangan hanya digunakan oleh pemilik perusahaan untuk mengetahui hasil usaha dan posisi keuangannya. Tetapi pada saat perusahaan menjadi besar, maka laporan keuangan menjadi kebutuhan pihak eksternal seperti kreditor, pemerintah, dan lain sebagainya dalam pengambilan keputusan ekonomi. Oleh karena itu, laporan keuangan yang dibuat oleh manajemen memerlukan pihak yang independen (KAP) untuk meningkatkan kepercayaan para penggunanya dengan mendapatkan hasil audit yang berkualitas dari KAP yang telah ditetapkan.

Penelitian ini bertujuan untuk: (1) Menganalisis karakteristik auditor pada kantor akuntan publik di Bandung, (2) Menganalisis kompetensi auditor, independensi auditor, dan kualitas audit pada kantor akuntan publik di Bandung, (3) Menganalisis pengaruh kompetensi dan independensi auditor secara simultan terhadap kualitas audit, dan (4) Menganalisis pengaruh secara parsial: (a) Menganalisis pengaruh kompetensi auditor terhadap kualitas audit, dan (b) Menganalisis pengaruh independensi auditor terhadap kualitas audit.

Penelitian ini tergolong ke dalam penelitian deskriptif verikatif bersifat kausalitas. Penelitian ini menggunakan kuesioner sebagai alat penelitian. Responden pada penelitian ini adalah auditor yang ada di kantor akuntan publik di Bandung. Populasi pada penelitian ini adalah 22 kantor akuntan publik di Bandung dengan 33 auditor sebagai sampel. Metode analisis dari penelitian ini menggunakan analisis regresi berganda yang sudah memenuhi syarat pengujian asumsi klasik.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa secara simultan kompetensi dan independensi berpengaruh secara signifikan terhadap kualitas audit. Secara parsial, kompetensi tidak berpengaruh signifikan terhadap kualitas audit, sedangkan independensi berpengaruh secara signifikan terhadap kualitas audit.

Kata Kunci: Kompetensi Auditor, Independensi Auditor, Kualitas Audit